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立秋过后，申城依旧持续高温，欧冠赛事也进入了最后的8强大战，精彩纷呈。 静安区

凤阳路529号体彩04673开业才两个多月的时间，人气爆棚。 从早上10点到晚上24点，人来

人往，元气满满。 90后美女店长毕慧雅每天坐镇小店，打票既快又准，赢得了购彩者的一

致好评。

投身体彩店，全家总动员
静安区凤阳路529号体彩04673网点———

本版图文 本报记者 张立

市中心地带，小店位置旺
04673网点实际面积才26平方

米，但麻雀虽小五脏俱全，天花板上
挂着的特色足球和各国球队标志彩
带形成一道靓丽的风景线。一走进
店里，90后店主毕慧雅亲切的笑脸
更是让人倍感温馨。

小店从6月3日体彩正式开机后，
没多久就比一些开了好几多年的老店
还要热闹，这里的地段真的太好了。
“我们店周边一公里就是上海最市中
心地带，附近新老小区、医院、大商场
应有尽有，客流量很大。”小毕自己也
没想到就两个多月的时间，店里月销
量就向区里前十冲刺，人气爆棚。

虽说把体彩店开在闹市区房租成
本有点高，但选对地址，用心经营就一
定有好的回报。“我家好几个亲戚是开
体彩店的，我都一一取经。他们也会时
不时给我出些好主意，生意想要不好
也难。”高中毕业就在上海打工的毕美
女之前一直从事餐饮工作，疫情期间
多有影响。这次在亲戚的推荐下开了
体彩店，开启人生新篇章。要知道，她
的叔叔开的体彩店可是全静安区销量
最高的网点，有这样的“老法师”指点
江山，自然一帆风顺。

和普通网点马马虎虎涂个墙，把
设备都搬进去经营不同，小毕在装修

上很花功夫，电脑和各种液晶屏幕都
用的是好材料，花销不小但真的给人
耳目一新的感觉。“我喜欢店里舒服干
净的视觉效果，就是现在人说的小清
新，那样不管是年纪大的还是年轻的
顾客走进来都会觉得很简单舒适，来
了还想来就成了回头客。”
从事新工作两个多月了，毕慧雅

感慨开体彩店能和各行各业的人打交
道，学到很多知识，认识很多新朋友，
真的是非常有意思。同时，她也非常喜
欢体彩店在工作模式，比普通上班灵
活多了，生活和之前相比也更有质量
了。

只要功夫深，笨鸟也能飞
和很多新手店长一样，毕美女也

经历了从懵懂到现在能给购彩者们
推荐竞彩赛事以及传统数字彩选择
的过程。她坦言，体彩知识只要愿意
学就很容易上手，而且会越来越来有
兴趣。“我之前也挺喜欢看球赛的，对
数字也有一定的敏感度，但对体彩、
特别是竞彩实际上不太懂。从事了这
个行业后，我才慢慢开始真正懂得各
种玩法，渐渐发现和购彩者一起讨论
各种数据特别有意思，仿佛解锁了一
个新领域。”
不过在小毕看来，在体彩的赛场

上没有常胜将军，就算推荐得再准总
会有输的时候，所以真正可以留住购
彩者的还是要靠真心。“用热心、细心、
诚心才可以让顾客放心。体彩是公益
事业，也可以说是一种娱乐。如果贪图
眼前的利益，急功近利让购彩者一下

投很多钱，要是不中的话那以后人家
就不会相信你，也就失去了他们。”毕
慧雅直言不管从事哪种工作，和客户
保持良好的关系永远都是生存的关
键。
只要有客人走进店里，毕店长都

会热情地向他们打招呼，并且不会因
为之后其是否购彩、购彩多少而区别
对待。“无论是做什么工作，热情的服
务是最重要的也是最基本的。我对所
有购彩者一视同仁，不会因为其投注
金额的大小去改变服务态度。不过我
会观察每个购彩者的风险承受能力，
及时提醒他们购彩有度，那样才能细
水长流，对我们网点和购彩者是双赢
的。”在购彩者出单子前，小毕会二次
确认后才打票，有能力的话还会和购
彩者分析一下票面情况再决定是否出
票。“理性购彩是根本，我会尽我所能

提醒大家不盲目购彩，量力而行，开心
中奖。”
每当购彩者对竞彩赛事有疑问，

毕美女还会热心提供帮助，让他们
借鉴一些其他购彩者出的单子。碰
到有难打的比赛，店里的购彩者们
也会群策群力，联合投注，各展所
长。如此一来，中奖率自然不低。“我
们店里不直接做推荐，但互相之间
会有交流借鉴，有时也会有一些合
买，中奖金额和概率特别喜人。换句
话说，很多时候倾听是最好的学习
方法，就好像三人行必有我师。我发
现不少中奖的单子都是大家互相讨
论借鉴得出的。其实不少购彩者买
彩票就是图个乐子，我的工作最重
要的就是让他们在这个小地方玩得
开心，提供给他们最轻松的环境和
最好的服务。”

竞彩主推二串一
竞彩怎么买容易中奖？毕店长推

荐大家买二串一或三串一。她给出的
意见是，单场赛中奖的金额有时候非
常低，必须买很多倍才会有所斩获。而
二串一和三串一场次少相对容易中
奖。“特别是二串一，中奖率是最高的，
购彩的花费也不多。”

如何选择中奖率高的二串一呢？
小毕给出自己的见解。“单选一场稳胆
的球，从赔率上来说一般在1.5以下的
比赛是最为合适的。因为这样的比赛
爆冷的几率很小，不会超过两成。然后
双选一场相对冷门的赛事，赔率高一
些，这样串起来一注是4元。随后，大家

可以根据购买力选择倍数。”
也就两个多月的时间，店里已经

中出不少足彩2串1单子。这两天欧冠
进入最后阶段，各种竞彩中奖单也是
纷至沓来。看到购彩者们大丰收，毕
美女开心的同时冷静地分析指出，买
足彩竞彩除了研究到位，也需要点运
气。“求稳也好博冷也罢，竞彩中奖的
概率在那儿，稳扎稳打总会有中的时
候。虽然说买得多自然就中得多，但
购彩一定要理性。比赛不可能根据各
人的想法走，大家千万不要钻牛角
尖。往往心态好了，大奖就会不约而
至了。”

老少皆宜，数字彩销量高
除了竞彩，店里的大乐透也销量

颇高，11选5也有一批固定的购彩者每
天都会来研究选号，几千的奖金也屡
屡中出。“很多老年人特别喜欢大乐
透，守号的人不少，我亲戚们开的体彩
店中出过好几次一等奖。11选5高频彩
20分钟一期，研究的客人也不少。我
们店里的数字彩销量两个月来节节攀
升，我打心底里高兴。”从餐饮业转型
到体彩业后，毕慧雅说自己看着这么
多人中奖觉得特别有成就感。

不仅如此，04673网点的顶呱刮
即开型彩票也卖得特别好。周边居民
有时晚上出门散步或是周末闲逛时也
会到店里买几张刮刮卡。今年上海市
推出了不少顶呱刮新品种，玩法也是
花样百出。每当看到别人刮中了奖，小

毕笑言比自己中了都高兴。“在我们店
里中了奖，就是把这份好运也带给了
大家。刮刮卡是刮开就能知道结果的，
那种瞬间发现中奖的感觉真的很愉
悦，会把快乐传播给所有人。”

公益体彩乐善人生

从事体彩行业后，毕慧雅发现购
买的每张彩券都会有相应的金额是捐

给体彩公益金的，无形中为社会做了
不少贡献。“我没从事体彩行业前不太

清楚体彩公益金的概念，就是偶尔听
家人提到买体彩就是做慈善。现在我
知道了体彩公益金取之于民用之于
民，很多体育公共设施都用到了体彩
公益金。这次新冠肺炎疫情，体彩更是
出钱出力，奋战在第一线。我能从事这
样一份有意义的工作，觉得特别自
豪。”

如今，毕店长期待店里有更多
大奖的产生，有更多志同道合的朋
友到她的小店一起感受体育的激
情，让体彩这座桥梁连接更多人们
热爱体育公益的心。“正如体彩宣传
语所言，‘你未必光芒万丈，但始终
温暖有光’。我希望能以自己微薄的
力量传播社会正能量，在体育彩票
领域带领大家一起为公益事业尽一
份力。不久的将来，全球人民一定会
战胜新冠肺炎疫情，大家的生活会
愈来愈美好。”


